

## SAINT JEAN CHRYSOSTOME

« Nous avons tous en nous une loi naturelle qui nous fait discerner le vice et la vertu, le bien d'avec le mal ; aussi Notre-Seigneur ajoute : « Ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le pareillement pour eux ». Il ne dit pas : Ne faites point vous-mêmes ce que vous ne voulez pas qu'on vous fasse. Il y a bien, en effet, deux voies qui conduisent à la vertu, s'abstenir du mal et faire le bien ; le Sauveur se contente de parler de la seconde voie qui, dans son esprit, renferme la première. Or, s'il s'était exprimé de la sorte : Voulez-vous être des hommes? aimez les animaux, ce commandement serait assez difficile, mais il nous commande d'aimer nos semblables, pour lesquels il nous a donné une inclination naturelle, où est donc la difficulté de cette loi que nous voyons observée par les lions et les loups eux-mêmes, qu'un instinct naturel porte à s'aimer entre eux. Notre-Seigneur Jésus-Christ ne nous commande donc rien qui soit au-dessus de notre nature, il ne fait que renouveler ce qu'il a gravé lui-même dans notre conscience, et il veut que votre propre volonté devienne votre loi ; vous voulez qu'on vous fasse du bien, faites-en aux autres ; vous voulez qu'on ait compassion de vous, commencez par avoir compassion du prochain ».

cité par St Thomas d'Aquin *Catena Aurea* sur saint Luc, VI



Dimanche  
23 Février

7<sup>ème</sup> dimanche  
du temps ordinaire

## L'IMPÉRATIF CHRÉTIEN

Pas de doute, pour s'approprier la parole du Christ mieux vaut être solide et bien armé intérieurement. Voici qu'en quelques versets (Luc 6, 27-38), Jésus nous aguerrit pour mener le bon combat en soi et autour de soi. Le parcours initiatique passe bien sûr par des évidences : aimer, faire du bien, pardonner, répondre aux demandes. Mais la spontanéité envers ceux qu'on aime devient héroïcité quand il faut en faire profiter les ennemis et les opposants ! La qualité naturelle se transforme en art consommé pour oser contrarier ce qu'instinctivement tout homme ferait. C'est pourquoi, Jésus développe son enseignement de façon impérative. En ces versets, on l'entend énumérer tout ce qu'il faut accomplir pour déployer la foi chrétienne. L'amour n'est pas une succession de bons sentiments, de bonnes actions édulcorées mais l'expression d'une profonde disposition à convertir les cœurs et à changer les relations. La haine se transforme en pardon, la violence s'effondre devant la douce résistance et la générosité parcimonieuse se révèle sans limite car la parole du Christ change notre regard sur les êtres et nos interactions. Si l'accumulation de verbes à l'impératif peut effrayer, mesurons l'effet qu'auront ces paroles sur nous et sur notre environnement.

Les vrais combattants suivent un parcours de préparation pour s'entraîner selon une règle. Par la répétition des gestes, ils parviennent à maîtriser leur meilleur accomplissement. Il en est de même pour le chrétien. S'il apparaît difficile de se conformer tout de suite à ce que le Christ demande, mieux vaut ne pas renoncer trop rapidement sous peine que notre difficulté conduise à l'indolence. Soyons habités par la même certitude que saint Augustin qui priait en disant : « *Seigneur, donne ce que tu commandes et commande ce que tu veux* » (Confessions, x, 29.40).

P. Vincent Cabanac, aa, curé

**Baptême - Mariage - Funérailles - Catéchuménat - Solidarité -  
Catéchèse - Sacrement des malades - Demande de messe - etc.**

**L'accueil de la paroisse se fait à l'Eglise Sainte-Thérèse  
du lundi au vendredi de 16h30 à 18h30  
et le samedi de 10h à 12h**

*Pendant les vacances scolaires, accueil uniquement le samedi matin*

**Paroisse Saint-Augustin de l'Aqueduc**

[www.saint-augustin-montpellier.catholique.fr](http://www.saint-augustin-montpellier.catholique.fr)

42, avenue d'Assas - 34000 Montpellier - 04 67 63 05 74

[paroisse.staa@gmail.com](mailto:paroisse.staa@gmail.com)



L'accueil de la paroisse se fait à l'Eglise Sainte-Thérèse :

de mardi à vendredi de 16h30 à 18h30 et le samedi de 10h à 12h

*Pendant les vacances scolaires, accueil uniquement le samedi matin*

Église Sainte-Thérèse

42 avenue d'Assas

Église Notre-Dame d'Espérance

3 rue Notre Dame d'Espérance

Église Saint-Esprit

78 rue Sainte Geneviève

## EXTRAIT DU LIVRET SUR LA FRATERNITÉ DE MGR TURINI

« Pour devenir des frères et sœurs qui s'aiment dans la paix, pas d'autre choix que de renoncer à une partie de son « je » pour faire partie de ce grand « nous » qui forme le corps du Christ : son Église. « **Nous sommes le corps du Christ, chacun de nous est un membre de ce corps, chacun reçoit la grâce de l'Esprit pour le bien du corps entier.** Ces paroles, inspirées de l'Apôtre Paul et reprises dans un très beau chant liturgique, sont le rappel que nous habitons, dans le Christ, une maison commune ouverte à tous. Une maison dont le mode de vie est la fraternité qui dépasse largement la somme de nos petites « individualités ». Mgr Turini, p 4



POUR UNE ÉGLISE DE PENTECÔTE,  
À LA SUITE DU CHRIST :  
VIVRE ET FAIRE GRANDIR LA FRATERNITÉ  
DANS NOS COMMUNAUTÉS

## Retour sur la journée des jeunes

Dimanche dernier, une trentaine de jeunes a participé à la rencontre mensuelle des jeunes axée sur la paix. Une éducatrice à la paix, Bérengère Salverff, de l'association Pax Christi est venue de Paris pour la circonstance. Comme plusieurs jeunes l'ont témoigné, ils ont beaucoup appris sur la culture de la paix à la lumière de l'Évangile et se sont sentis encouragés dans leur quête de paix dans le quotidien de leur vie.



## Jubilé des jeunes à Rome avec l'Assomption

Les inscriptions au jubilé des jeunes à Rome continuent. **Age:** 18-30 ans

**Frais d'inscription:** 400 euros; **Fin des inscriptions:** mi-mars

**Contacts:** Fr Tien: 0749376899(bui.vantien@assomption.org)

P. Joseph Dung: 0753930479(nguyenvandung@assomption.org)

## Les prochains événements sur la paroisse

► **Samedi 1<sup>er</sup> mars : Journée des fiancés du diocèse, au collège de l'Assomption**

Témoignages de couples mariés et bénédiction des fiancés

contact pour plus d'information : jdf@diocee34.fr

► **Les lundis 3, 10, 17 et 24 mars : Ateliers d'étude biblique pendant le temps du Carême « L'Évangile a-t-il quelque chose à nous dire de la vulnérabilité ? »**

Ces ateliers aborderont ce thème à partir de textes d'évangile traduits au plus près du texte original. Si le thème de la vulnérabilité nous fait penser aux marginalisés de la Bible, il nous concerne tout autant et en est le signe visible de la pleine humanité de Jésus.

par M-L Veyron-Maillet, de 18h30 à 19h45, salle L. Martin

Apporter un Nouveau Testament, participation libre

Pour tout renseignement : mlveyronmaillet@gmail.com

► **Mercredi 5 mars : Messe des cendres** pour l'entrée en carême à 12h15 et 19h en l'église Sainte-Thérèse

► **Jedi 6 mars : Conférence « écrans en couple, alliés ou ennemis »**

animée par les AFC, salle Louis Martin à 20h

► **Samedi 8 mars : Ecole de prière pour tous les enfants**

**Ouverte à tous les enfants de 7 à 11 ans**

de 9h30 à 16h, maison Marcel Callo, derrière l'église St-Esprit

**Lieu d'éducation spirituelle par excellence pour nos enfants,** pour découvrir, partager, pratiquer ensemble les prières de l'Église.

Inscription au secrétariat: paroisse.staa@gmail.com

## Intentions de messe de la semaine

du 22 au 28 février	Ste-Thérèse	Denise et Emile AUBE † Jean CABANEL † famille LAVABRE-LAVAL † Pierre MILHAUD †	Yvette DOYELLE † Luisa RANDO GARCES † Annie THIBERT †
	ND d'Espérance	Louis SECONDY †	

Nous les portons dans nos prières